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ブランド化戦略のための予算を
計上しました

町長は、寄居ならではの魅力の創出に、エ

キナセアを取り上げ、特産化、ブランド化、

活性化を進めていくと表明しました。エキナセ

アを寄居ブランドとして大きく結実させるた

め、エキナセア商品を拡大、発掘するためにそ

の方策を伺います。

生産組合を中心に、国・県の協力を得て、栽

培方法・加工方法、売れる商品へのマーケ

ティング調査まで、さまざまな研究を行ない、

来年度はエキナセアのブランド戦略について

予算化しました。

寄居ブランドにするに当たって、商品登録

や商標登録の考えを伺います。

県の知的財産総合支援センターの指導を

受け、条件が整い次第、申請していきます。

エキナセアで景観形成と地域の活性化が

図れると考えますが、どのような手法で進

める考えか伺います。

景観の美しさは、地域の活性化につながる

と考えており、引き続き、遊休農地を解消

しながらエキナセアのほ場を面的に拡大する

事業を展開していきます。

▽その他の質問

・ 安全な食の確保について

・ 資源循環工場第　期工事について

エキナセア商品拡大の方策は？
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エキナセアを使ったジャム（左）とお茶（右） 入れ歯をつくる人は増えています（右：リサイクル促進ポスター）

不要入れ歯回収ボックス設置を

設置の考えはありません

高齢化社会に伴い、入れ歯をつくる人はど

んどん増えています。歯が抜けてしまう

と、新しい入れ歯をつくらざるを得ないため、１

人でいくつもの入れ歯をつくっているのが現

状です。入れ歯の材料には、高価な金属のパラ

ジュウム合金や金が使用され、この金属をリサ

イクルする「ＮＰＯ法人 日本入れ歯リサイクル

協会」では、世界の恵まれない子どもたちを救う

ため、リサイクルで得た収益金を、日本ユニセ

フ協会や回収ボックス設置の福祉事業団体に

寄付していますが、町としてこの不要入れ歯、回

収ボックス設置の考えを伺います。

不要入れ歯回収ボックス設置については、

課題等がありますので、町として設置する

考えはありません。

埼玉県でも、日高市・春日部市ではすでに

設置し、また鴻巣市・上尾市・伊奈町・秩父

市・熊谷市では、今後設置を予定しています。ま

た、千葉県の鎌ヶ谷市では、回収ボックス設置

５ヵ月で約11万円もの収益がありました。町

の福祉財源にもなるこの回収ボックス設置に

ついて、ＮＰＯ法人による説明会開催の考えを

伺います。

今のところ、町としての説明会を開催する

考えはありません。

▽その他の質問

・ 妊産婦無料健診の回数の拡充について

・庁舎内にコピー機設置の取り組みについて

・教育支援の取り組みについて
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太陽光発電システムの導入補助
事業を予定しています

近年は、石油・石炭・天然ガスといった化石

燃料の枯渇問題が指摘される一方、地球温

暖化の原因物質とされている二酸化炭素を排

出しないクリーンエネルギーの開発と普及が

期待されています。これらを同時に解決する対

策の１つとして、環境への負荷が少ない新エネ

ルギーの導入が取り組まれていますが、当町と

して、二酸化炭素の減少のためにどのような対

策に取り組んでいますか。

冷暖房温度の適温設定、アイドリングス

トップ、低公害車の導入、昼休みの消灯、上

下水道での節水等を通じて、温暖化意識の高揚

を呼びかけています。また、省エネの取り組み

として、夏・冬のエコライフＤＡＹにも参加し

ています。

住宅用太陽光発電システムの設置補助制

度を制定する考えはありますか。

町では第５次基本構想・前期基本計画の中

で、省エネ運動普及事業として、太陽光発

電システムの導入補助事業を予定していると

ころですが、制度普及の動機づけとして、町内

の普及状況や国・県の制度への取り組み等を踏

まえて、補助制度の創設について検討します。

公共用の建造物について、太陽光発電シ

ステムを設置することについての考えを

伺います。

庁舎の冷暖房には、夜間電力を使った蓄

熱システムを利用しています。今後、新た

な公共施設の建設においては、太陽光発電シス

テムの利用を前向きに検討します。

▽その他の質問

・ 道路網の整備状況について

租税特別措置法のうち、３月31日に期限

が切れる一括法案で、ガソリン・個人の住

宅・土地・生命保険料・中小企業の法人等々の

税の法案が成立しないと、ガソリン税は減税

になりますが、ほかの身近な税は控除がなく

なり、町の政策や町民の生活、経済にさまざま

な混乱や不便が生じます。町へのガソリン（暫

定税率分）税収はいくらですか。

暫定上乗せ分の道路特定財源は、平成18

年度決算額において、約１億8,000万円

です。

直近の道路請願、陳情の達成率はどのく

らいですか。

町道整備の達成率は、請願で78.9％、陳情

で77.1％です。

道路特定財源の一般財源化案もあります

が、町の考えを伺います。

道路は、町民生活や経済・社会活動を支え

る最も基礎的な施設であり、少子高齢化

が進展している中、活力ある地域・町づくりの

推進、安全で安心できる暮らしの実現、地域格

差の解消、活性化を図るため、道路整備に対

し、町民の強い要望を踏まえ、さらに推進が図

られるよう、道路特定財源の暫定税率を維持

すべきと考えています。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成18年度決算で、約１億8,000
万円です

町のガソリン税収はいくら？
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ガソリン税を活用した道路整備を 太陽エネルギーも積極的に活用したい

二酸化炭素削減対策は？


